

Díaz-Canel salue les résultats de Cuba aux Jeux de San Salvador 2023



La Havane, 9 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a salué ce dimanche les résultats obtenus par les athlètes de l'île aux Jeux d'Amérique centrale et des Caraïbes San Salvador 2023, où ils ont remporté 196 médailles.

Sur son profil Twitter, le président a écrit : "Cuba a fait du vélo avec Arlenis, des tours dans les airs avec Anisley, des tirs avec Laina, Leuris et Jorge, des sauts avec Parada, des courses avec les filles du relais". A San Salvador 2023, les athlètes cubains ont vécu des journées de fierté et d'émotion, pas seulement dans la compétition".

Le chef d'État a également félicité le Salvador pour avoir organisé l'événement régional en si peu de temps et a souligné que dans ce pays, les athlètes cubains ont remporté des victoires "impétueuses et résilientes".

"Il est temps de reconnaître les 196 médaillés et de corriger le parcours de ceux qui auraient pu contribuer davantage", a déclaré M. Díaz-Canel sur le réseau social.

Il a également souligné les performances de l'île en handball, volley-ball, lutte, judo et athlétisme, ainsi que les entraîneurs cubains qui ont accompagné d'autres pays.



"Maintenant, entraînons-nous dur, SantiagoduChili2023 arrive ; bienvenue à la Patrie, les jeunes", a ajouté le président cubain.

La délégation cubaine était représentée par 499 athlètes (267 hommes et 232 femmes) dans 36 sports, et a participé à 356 des 447 épreuves.

Les athlètes de l'île ont remporté 74 médailles d'or (dont 36 pour les femmes), 59 médailles d'argent et 63 médailles de bronze, et se sont classés troisièmes au tableau des médailles des Jeux, qui était dominé par le Mexique (145-108-100) et la Colombie (87-92-65).

Au total, 20 sports ont contribué aux titres : la lutte, avec 15 médailles d'or, l'athlétisme et le judo (neuf), le tir (cinq), le canoë et la natation (quatre), les échecs, le tennis de table et l'aviron (trois), l'haltérophilie, le plongeon, le handball, la boxe, le taekwondo, l'escrime, la gymnastique artistique et le cyclisme (deux), le volley-ball, la voile et le karaté (un).

Source Prensa Latina



Radio Habana Cuba